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盛　田　良　次君　カバン小売一秋田北R．C

佐藤五右工門君　請　　　負一温海R．C

桜井　　　清君　歯

加藤重郎左工門君　林
鶴岡西R．C

嶺岸光吉君

◎本山弥君のご尊父が羽黒町長の現職で去る6月17日亡くなられました。葬儀は

町葬で6月30日正午から町農村センターで執り行われます。心からご冥福をお

祈り致します。
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◎西ロータリークラブ創立15周年記念式典が6月26日PM5時より湯野浜竹屋旅

館に於いて開催されます。

④皆川英二君が一身上の都合で6月30目付で退会されます。又皆川君は、クラブ

幹事として活躍いただきました。

◎西海正一君が病気のため一時退会の申し出により6月30日付で退会されます。

①年度中に死亡、転勤等を含めますと、9名退会、入会者8名、現在会員数69名、

数名の方が推遷されるようでございます。

次年度におきまして会員拡大にご協力願います。

佐　藤　　　衛　君

会報到着一台中港区R．C

例会時間・場所変更のお知らせ

立川R．C　6月25の例会は創立記念日に当り6：30点鐘

草薙温泉滝沢屋旅館に変更　　登録料6，000円

◆地区協議会出席報告

◎次期会長　新穂光一郎君

13日は分区代理と会長・幹事の会ということで夜、行なわれました。

宴もたけなわになって、浜田ガバナトが北国の春を、その後に作田エレクトが

矛を収めてを歌われましたが、お二方ともお世辞でなく大変上手でした。バスト

ガバナーの席から、最近はガバナーになる資格も大変だ、カラオケがうまくない

とガバナトになれないのだろう、とかいう声も聞こえまして、石黒ノミニーは今、

戦々恐々としておられます。カラオケ／ミ一に行くときは皆さんにぜひ石黒先生を

誘っていただきたいと思います。

2日目は全体会議で作田エレクトが話された中で、一人一人が超我の思想をも

って試行錯誤を練り直して自由なプログラムでやってくれというようなこと云わ

れました。ロータリーに2つのあり方があって、1つは、ロ【タリーというのは

行動のすべてに使命感をもって、同胞とか人類の幸せをねがう。もう1つはテー

マにもあるように、ロータリー運動の国際性ということです。国際理解とか平和

に近づけるためには、皆さんからロータリー財団とか3Hプログラム、Wcs、

こういったものを充分活用して欲しい。
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そのためにはR．Ⅰとしてはいかなる援助も惜しまないということで、大へん熱

っぽく話されました○また、今は人類滅亡の危機もあるし、ロークリトが世界の

表舞台に出てきたと作田エレクトは強調しておられました。

サブテーマを持つなということですが、しかし地区には地区として運営の基本

線がある。それはどういうことかというと・まず出席率を向上させるということ

で、93％以上ということだそうです○それから会員を増強しなさいということで、

これは5％とのことです。来年度の目標は総体的に何とか差引き5名位はふやし

たいと思います。ロータリー活動で人数が少ないということは、やりにくい面も

ありますので皆さんから絶大なご協力を頂きたい○

外部拡大については、253地区にいま75クラブあるそうですが、もう2クラブ

位ふやしたいということでした○米山奨学金は253地区は、日本全国のレベルか

らみると寄附率が低いということで、これもがんばって欲しいということでした。

ロークリ【クラブで皆さんを呼ぶのに「さん」にするか「くん」にするかとい

ぅ問題ですが、80％のクラブが「さん」を使っているようで、今年と同様にしま

す。ただし、バストガバナー、ガバナー、ガバナーノミニーについては先生でよ

いそうです。

地区のスケジュールのはっきりしたものを次に述べます。

7／31～8／2

8／4

9／20

（9／5予定の変更）

9／26～27

11／22～23

57年　4／23～24

6／12～13

①次期副会長

インターアクトクラブ年次大会

ガバナー公式訪問

庄内分区ICGF（全国）

3地区合同年次大会

ローターアクトクラブ年次大会

インターシティーミーティング（鶴岡）

地区協議会（鶴岡）

内　山喜一君

会議は9時から始まり、ガバナー、ガバナーエレクトなどのあいさつなど本会

議に引き続いて7つのグループに分れて分科会が行なわれました。最後に石黒ガ

バナーノミニーの推薦と次期開催地が鶴岡をホストとして決定され、恒例により

引き受けてまいりましたのでよろしくご協力をお願いします。

桓）社会奉仕部会 川村徳男君

2日目昼食をはさんで午前、午後各1時間半の分科会でしたが、今迄になかっ



たことで冒頭に出欠をとったところ5クラブの欠席があった。庄内は全クラブま

じめでした。午前は、リーダー及び各副リーダトから意見が述べられた。

平松リーダー（バストガ／ミナ一・郡山）

ローータリーができて67年、その間幾多の試行錯誤をくり返し、寄木細工のよ

うに衆知を集めて今日のロータリーの姿ができあがっている。手続き要覧にあ

る決議23－34本文はその姿の一つであるが、どんな社会奉仕活動をやったらよ

いかほ、この精神を汲んで考えて欲しい。

青少年問題とか、今年は特に国際障害者年にちなんで身体障害者の問題、そ

れに環境保全の問題は、ぜひ活動計画にとりあげて欲しい。クラブの活動の活

発さは、クラブの創立の新旧、規模の大小ではない。会員・幹部の熱心さにか

かっている。

田中副リーダー（ガバナーノミニー・福島）

障害者がそれぞれの能力に応じて社会にどう参加すべきか、ということ、障

害のある人もない人も共に助け合って生きる社会をつくって行くことが国際障

害者年ではないか。そして「最もよく奉仕する者は最も多く報いられる」こと

を認識して欲しい。

唐橋副リーダー（地区社会奉仕委員長・喜多方）

ロータリーの社会奉仕活動は、富める者から乏しい者へ恵む、というような

慈善事業とは全く違う。決議23－34の原点に立って、物よりも精神面に重点を

置いて奉仕せよ。

百井副リーダー（地区青少年副委員長・会津若松西）

ライラは日課の組み方で成功、不成功の大半がきまってしまう。

過足副リーダー（地区インターアクト小委員長・郡山南）

立派なロークリトクラブを作るには、まず次の世代を背負う立派なインター

アクトを育てること、蒔かぬ種は生えぬ＝…を強調した。

稲村副リーダー（次期地区ロータトアクト委員長・郡山西）

地区ローターアクト11クラブ、ホストクラブ13であるが、ロー一夕トーアクトの無



いところでは他クラブと共同でもよいからぜひ作って欲しい。

午後は、身体障害者問題、環境保全、青少年問題の3項目について参加クラ

ブの事例紹介と、これに対するり一ダー、副リーダーの意見が述べられた。

田中副リーダーから、特にアフターケア一について、例えば花壇を寄附し、

花がなくなって雑草がはびこっているところにR．Cの立札だけが残っている

といった状態では却って良くない。また、身障者問題については、施設を見る

ことが大切、見ればどんな奉仕活動が必要かがわかる。という助言が述べられ

た。

⑥披露された事例のうち　　原町クラブ

「お日さまと一緒に」というテーマで年1回、原町学園（精薄施設）の子供

達と一緒に、メーンストリートを交通止めにし、一日を過ごすことにしている。

子供は喜んでいるが、会員にとってほ苦痛である。という発表がされたが、活

動のテーマによっては非常に難しい問題が伴うことを感じた。

㊥国際奉仕部会 斎藤利男君

R．Ⅰ会長のタトゲットにありますように、世界理解と平和を最終的な目標と

してロータリアンが一人一人身をもって実践していただきたい。その為には方法

が幾つかある中で、ロータリー財団に対する参画活用、3Hプログラム、世界社

会奉仕、R．Ⅰ会長主催の親善会議その他青少年交換、国際共同委員会などいろ

いろなプログラムを活用して一人一人が貢献して実践できたというような感覚が

残れば、目的の世界社会奉仕活動に充分目的が果たせたということになるので、

そのような形になるように今年度がんばってもらいたい、というようなお話があ

りました。

（参ロータリー財団部会 斎藤栄作君

分科会は、午前中は張先生の先立って見せて頂いたフイルムをやりまして、午

後からこまごました話がありました。財団は要するに金を集めれということで、

それ以上の何ものでもないのですが、あの会に何年ぶりかで出席しまして非常に

不満な点が2つありました。1つは朝の会議の始まる時間が15分のびたことです。

これはどんな理由があったにしても時間になったら始めなければいかん。交通事

情が悪いとか理由を言っていたけれども、我々は交通事情が悪いことを勘案して

その前にちゃんと出席しているわけです。



ひとの時間を大事にするという考えが無げればいけない。今後こちらでもある

わけですから絶対延期しないようやってもらいたい○もう1つは、皆さん非常に

立派なことを話されるんですが、ああいう大会での発表ですから話すことをもう

少しまとめて重点がどこにあるのか、決めていただきたい。あれだけの人間が集

まっているんですから、話す内容をもう少しぴしっと決めて話すよう留意したら

よいのではないかと感じたわけです。

∈）ガバナーノ　ミニー 石黒慶之助君

ただいま斎藤先生からすぼらしいスピーチを頂戴しまして、肝に銘じて鶴岡で＼一

の会議に臨みたいと思います。それから次期会長からのカラオケのお話は、私の

最も苦手のことなんですが、能力の限界に挑戦する覚悟でございます。

郡山の協議会は、大へん盛会でございましたが、色んな問題もあるかと思いま

す。これをふまえまして私どもの方でも小池特別委員長を中心に、そりいう前轍

をふまないようによろしくお願いしたいと思います。新しい年度になりましたら、

今迄の事項を発表申し上げて皆様からご協力をお願いしたいと思います。

新穂光一郎君

YTSのTV番組「創造的な公共建築について」に出演させて頂いて

鋲指揮誹∫告

会　員　数

出　席　数

出　席．率

前回出席率

修正出席数

確定出席率

老∃高岸君、玉城君、丹下君、渡会君

二二三

秋野君、池田（弘）君、池田（昭）君、藤川君、
早坂（徳）君、板垣（俊）君、板垣（広）君、金沢
君、皆川君、迎田君、諸橋君、中江（亮）君、
庄司君、中江（暫）君、佐藤（友）君、石塚君、

秋野君、藤川君、斎藤（栄）君、斎藤（利）君、

高岸君一郡山R．C

諸橋君、佐藤（衛）君、石塚君、富樫君、吉野

君一鶴岡西R．C
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